
平成２６年度に申請を受け付ける東経１１０度ＣＳ放送に係る衛星基幹放送局に関する免許方針案に対して提出された意見と総務省の考え方 

 

意見提出者 案に対する意見及び理由 総務省の考え方 

一般社団法人衛星放送協会 「東経 110度 CS放送に係る衛星基幹放送局に関する免許方針」につきましては、衛星基幹

放送の安定的な運用のため、後継衛星の確保が必要であり、免許方針案について概ね賛同い

たします。 

 

一方で、本年 8 月の「4K・8K ロードマップに関するフォローアップ会合」の中間報告 6

「ロードマップの具体化にあたって配意すべき事項」の(7)に記載されている通り、東経 110

度 CS放送の高画質(HD)化は、衛星基幹放送にとって喫緊の課題です。当協会は、さらなる HD

チャンネル（番組）化を、日本の放送文化の向上にも資する重要な取り組みと考えておりま

す。 

 

つきましては、後継衛星の周波数割当てにおいて、「今まで以上の東経 110度 CS放送の普

及」と「さらなる HDチャンネル(番組)化」を目的に、推進いただきますよう要望致します。 

本案に賛成の意見として承りま

す。 

御要望の点につきましては、放

送事業者の認定に関するものです

ので、今後の参考意見として承り

ます。 

日活株式会社 今回の免許方針案に関しましては、衛星基幹放送を確実かつ安定的に運用するための後継

衛星の必要性から、おおむね賛成いたします。 

 

なお、衛星基幹放送に位置づけられる東経 110度 CS放送の普及においては、本年９月に公

表された「４Ｋ・８Ｋロードマップに関するフォローアップ会合 中間報告」の６の（７）

「110 度 CS 右旋の高画質化の検討」でも記載されているように、視聴者ニーズに応える観点

からＨＤ番組の割合の向上を図る必要があります。後継衛星では、東経 110度 CS放送の普及

に高精細度テレビジョン放送が寄与するものと考え、免許方針においてＨＤ番組の数の増加

を要望いたします。 

本案に賛成の意見として承りま

す。 

御要望の点につきましては、放

送事業者の認定に関するものです

ので、今後の参考意見として承り

ます。 

BBCワールドジャパン株式会社 HD化への取り組みは理解しておりますが、経営面から考慮すると HD費用の負担が当社のよ

うな番組供給事業者へ転嫁され、一般視聴者まで転嫁されないことから、HD 化というのは経

営リスクを伴います。そのような状況を考慮頂けると幸いです。 

御要望の点につきましては、放

送事業者の認定に関するものです

ので、今後の参考意見として承り

ます。 

 

（別添） 


